

Fecha 15.03.2009	Sección Estados	Página 16
----------------------------	---------------------------	---------------------

UN VISTAZO

Analizan conflicto por agua Cuernavaca.- El gobierno estatal informó que este lunes iniciarán obras con el fin de solucionar el conflicto por el abastecimiento de agua entre las localidades de Tetela del Volcán y Hueyapan. A través de un comunicado, indicó que en los trabajos se coordinarán con la Comisión Estatal del Agua y Medio Ambiente (CEAMA) y la Comisión Nacional del Agua. Mientras, se apoyará con pipas y con dos plantas potabilizadoras.

Staff



Página 1 de 1
\$ 2175.00
Tam: 25 cm2
EPARRA